

**The Access to Information Act  
and the Privacy Act (ATIP)**

The *Access to Information Act* and the *Privacy Act* entitles Canadian citizens, permanent residents of Canada, and individuals or corporations currently present in Canada to obtain copies of research reports and research information held in federal government files. Prior to releasing any information, the Director Access to Information and Privacy screens the information to ensure that the identities of individuals are not disclosed.

**Cadet Training Review Research  
Authorization:**

This project has been coordinated by the DND/CAF Social Science Research Review Board in accordance with DAOD 5062-0 and 5062-1. The SSRRB approval # is 2226-24N.

**La Loi sur l'accès à l'information et la  
Loi sur la protection des  
renseignements personnels (AIPRP)**

*La Loi sur l'accès à l'information et la Loi sur la protection des renseignements personnels* donnent aux citoyens canadiens, aux résidents permanents du Canada, ainsi qu'aux individus ou aux entreprises actuellement présents au Canada, le droit d'obtenir des copies de rapports de recherche et d'informations de recherche détenus dans les dossiers du gouvernement fédéral. Avant de divulguer toute information, le Directeur de l'accès à l'information et de la protection des renseignements personnels examine les documents afin de s'assurer que l'identité des individus n'est pas révélée.

**Autorisation de recherche – Revue de  
l'entraînement des cadets :**

Ce projet a été coordonné par le Comité d'examen de la recherche en sciences sociales du MDN et des FAC, conformément aux DOAD 5062-0 et 5062-1. Le numéro d'approbation du CERSS est 2226-24N.